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No sexto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e três, reuniu-se o Conselho do Departamento de Filosofia, às 16h15, na sala virtual, para
discu�r e deliberar a respeito dos assuntos a seguir. Presentes: Alexandre de Oliveira Ferreira, André Medina Carone, Cecília Cintra Cavaleiro de
Macedo, Claudemir Roque Tossato, Fernando Dias Andrade, Jacira de Freitas, Lilian San�ago, Marcelo Silva de Carvalho, Plínio Junqueira Smith,
Sérgio Araújo Xavier, Silvio Rosa Filho, Tiago Tranjan. Ausências Jus�ficadas: Breno Zuppolini, Cesar Ribas, Cris�ane Nascimento, Edson Teles,
Eduardo Kickhofel, Francisco Machado, Henry Burne�, Ivo da Silva Junior, Izilda Johanson, Lucia Rocha, Luciano Codato, Marisa Lecointre,
Mauricio Marsola, Patricia Aranovich, Rita Paiva, Sandro Kobol, Tales Ab’Sáber. EXPEDIENTE – 1.Informes da Chefia de Departamento –
(Informes da Congregação): A Profa. Jacira iniciou a reunião apresentando os assuntos que foram discu�dos na úl�ma reunião da Conregação
da EFLCH. Informou que foram aprovados os seguintes afastamentos docentes: Prof. Edson Luis de Almeida Telles, de 01/09/23 a 31/08/24,
para atuar como professor visitante na Universidade da Califórnia; Profa. Rita de Cássia Souza Paiva, de 01/07/24 a 01/07/25, para realizar
pesquisa de pós-doutorado na Universidade Federal de São Carlos, com intervalo na École Normale Supérieure de Paris, na França; Profa. Jacira
de Freitas, de setembro/23 a dezembro/24, para desenvolver pesquisa no exterior junto à Universidade Regensburg, na Alemanha. Em seguida,
informou que a Diretora Administra�va do campus, Janete, apresentou à Congregação o relatório administra�vo anual no qual constou o
detalhamento orçamentário de toda a composição dos setores administra�vos. Mencionou que fará um convite à Diretora para que par�cipe
da próxima reunião do colegiado para apresentar o relatório e esclarecer eventuais dúvidas que surgirem. Em relação à Biblioteca, informou
que o bibiliotecário Caio expôs diversos casos de assédio moral por parte dos/as alunos/as aos/às servidores/as, citando falta de compostura,
comportamentos inadequados e, inclusive, citou, atos libidinosos. A Direção Acadêmica explicou que o fato exposto pelo bibliotecário foi um
dos mo�vos que ensejaram a obrigatoriedade de iden�ficação na portaria antes de adentrar o campus, de modo que a implementação desse
controle será fundamental para a segurança da comunidade acadêmica. Professora Jacira mencionou que a Direção Acadêmica citou o caso de
roubo de equipamento dos bombeiros, no qual a pessoa responsável foi iden�ficada graças às câmeras, instaladas em locais estratégicos do
campus. Informou ainda que a falta de controle de entrada no campus ocasionou prejuizo à empresa que administrava o restaurante
universitário, visto que teve que pagar uma multa considerável da vigilância sanitária por conta dos cães que adentravam o ambiente de
alimentação. Comentou que esse foi um dos mo�vos que fez com que a empresa não �vesse mais interesse em renovar ou par�cipar dos
processos licitatórios para prestar serviços à EFLCH. Solicitou aos/às colegas que, no início das aulas, orientem os/as alunos/as para que
compreendam as razões da exigência de iden�ficação para entrar no campus. O Prof. Tiago acrescentou que o caráter reiterado das situações
de assédio aos/às servidores/às é preocupante, e comentou que isso não ocorre apenas no ambiente da Biblioteca. A Profa. Jacira salientou a
importância de conversar com os alunos sobre esse tema e ponderou que a maior parte do corpo discente não apoia essas a�tudes
lamentáveis. No que diz respeito aos estágios, informou que o servidor Ailton Lima explicou à Congregação que o formato dos contratos de
estágio foi alterado com intuito de trazer mais celeridade a todo processo, evitando o excesso de burocracia que, por vezes, fazia com que os
discentes perdessem boas oportunidades. Comentou que essa alteração, embora benéfica aos/às estudantes, pressupõe um controle menos
rigoroso das empresas que fornecem vagas de estágio, o que pode ser um pouco preocupante. Em seguida, ainda sobre o controle de entrada
no campus, informou que em breve serão divulgadas orientações detalhadas sobre como será feito o ingresso dos/as convidados/as que
eventualmente sejam trazidos pelos/as docentes para palestras, conferências e outros eventos e salientou que o uso de máscaras con�nua
obrigatório para os processos sele�vos. 2.Informes da Coordenação de graduação - O Prof. Alexandre informou que a PROGRAD divulgou uma
prévia do calendário acadêmico para o próximo semestre e comentou que, a princípio, as aulas dos veteranos de graduação terão início no dia
13/03 e dos calouros no dia 20/03. 3.Informes da coordenação da pós-graduação – (Reestruturação do PPGF): O Prof. Marcelo Carvalho
informou que houve uma reestruturação do formato de trabalho da secretaria do Programa de Pós-graduação em Filosofia (PPGF) em virtude
do período de afastamento indefinido da secretária por mo�vos de saúde e que há expecta�va de colocar o programa em pleno funcionamento
em breve. Explicou que a secretaria passou a contar com três servidoras: Carmelita, Eliane e Rita, que serão responsáveis por demandas
dis�ntas e atuarão em backoffice por período parcial, ou seja, responderão ins�tucionalmente, e não individualmente, como secretaria quando
forem demandadas. Comentou que a disponibilidade de tempo das servidoras cobre as necessidades do PPGF e que estão em fase de obtenção
de acesso aos sistemas da pós e reorganização dos fluxos de trabalho de modo a separar com clareza as funções de Secretaria e de
Coordenação. Ponderou que parte importante dos problemas que surgem no âmbito da secretaria é resulta de relações conflituosas com
discentes, e que, portanto, a Coordenação passará a mediar essas relações. Salientou que a prioridade será colocar em ordem as demandas do
presente e do futuro, de modo que as pendências do passado serão regularizadas na medida do possível. Informou que a comunicação com o
programa deve ser feita por meio do endereço de e-mail posfilosofia@unifesp.br, que é compar�lhado com a Secretaria. Comentou que o PPGF
recebeu nota 5 da capes e salientou a importância de efetuar uma avaliação cuidadosa para compreender as potencialidades e limitações do
programa com o intuito de produzir poli�cas especificas que valorizem o trabalho que cada pessoa faz, dentro da estrutura organizacional da
pós-graduação. Informou que há expecta�va de um incremento dos recursos oferecidos ao programa por conta da nota da CAPES e ponderou
ser plausível construir polí�cas de fomento de longo prazo para certas a�vidades. Informou que a CEPG propôs a realização de uma reunião
geral do programa, em formato presencial, no dia 01/03 cuja pauta terá como tema a avaliação e o planejamento para discu�r a iden�dade do
PPGF. Explicou que o programa está em fase de preenchimento do Coleta Capes na plataforma sucupira, e que estão fechando um ciclo de
avaliação, por meio da qual os dados de trabalho discente e docente precisarão ser atualizados. Informou que os docentes receberão e-mails
solicitando o envio de seus relatórios à secretaria do programa e salientou que a atualização deverá ser concluída até a primeira semana de
março. Informou que a CAPES facultou ao programa apresentar um projeto de consolidação elaborado individualmente pelo Coordenador que
prevê o estudo de mecanismos de u�lização de recursos do programa para apoio discente e docente, realizações de eventos, publicações e etc.
Explicou que duas bolsas oriundas do referido programa já foram atribuídas e que haverá um novo processo sele�vo em março. Explicou que,
em vista das dificuldades enfrentadas pela secretaria do programa, não foram enviadas as convocações para as reuniões do CEPG ao corpo
docente. Explicou que as atas não foram redigidas durante o período de ausência da secretária, e que essas pendências e registros de secretaria
serão regularizados a par�r de agora. Por fim, agradeceu a todos/as os/as colegas pela paciência e educação durante o período de dificuldade,



sobretudo no final do ano. 4. Informes do LELPraT - O Prof. Silvio informou que o site do LELPraT será atualizado com o apoio dos estudantes.
Informou que o Prof. Philippe Lacour (UNB) irá ministrar no mês de março uma conferência em acordo com a Profa. Izilda para apresentar uma
plataforma de tradução que vem desenvolvendo chamada Traduccio. Mencionou que irá oferecer uma oficina de tradução e aproveitou o
ensejo para informar aos/às professores/as interessados/as em oferecer oficinas que o calendário para o semestre está aberto. Solicitou aos/às
Professores/as que divulguem a seus/suas orientandos/as, de preferência doutorandos/as, cujos trabalhos envolvam tradução a possibilidade
de oferecerem minicursos no quadro do LELPraT. Informou que estão previstas para este semestre as mesas de lançamento que não puderam
ser realizadas no semestre anterior e citou a mesa de lançamento do livro do Prof. Tiago Tranjan, com presença do Prof. Marcelo Carvalho; a
mesa da Profa. Jacira, com presença do Prof. Cláudio Reis, com a tradução de Rousseau; e a mesa de lançamento do volume que traz a tradução
do Prof.Homero San�ago. Por fim, informou que o próximo número da revista do LELPraT está em fase de preparação e contará com a
par�cipação do Prof. André Carone. 5. Informes de representantes das comissões - (Comissão de a�vidades complementares): A Profa. Jacira
explicou que o mandato da Profa. Cecilia como representante suplente na comissão de a�vidades complementares chegou ao fim, que ela já foi
reconduzida ao cargo uma vez e que, portanto, será necessário encontrar um/a outro/a representante para assumir seu lugar. A Profa. Lilian
explicou que não poderá par�cipar da referida comissão pois assumiu o cargo de coordenadora de curso até o mês de setembro. A Profa. Jacira
informou que fará uma consulta ao colegiado para verificar se há interessados em assumir a suplência da representação na comissão de
a�vidades complementares junto com o Prof. Tales, que é representante �tular. A Profa. Lilian acrescentou que ainda não foi definido se haverá
a�vidades para veteranos e calouros pois estão aguardando a aprovação do calendario acadêmico no Conselho de Graduação. Acrescentou
que, assim que o calendário for aprovado, será divulgado ao Departamento. 6. Informes da representação discente - Não houve informes pois
está em andamento o processo eleitoral para representantes discentes no Departamento de Filosofia. O Prof. Andre Carone registrou
agradecimentos ao representante discente Douglas, que assumiu a representação por um longo período e realizou um excelente trabalho
durante seu mandato. A Profa. Jacira também registrouseu agradecimento ao discente. ORDEM DO DIA - 7. Aprovação da ata da reunião do
Conselho do Departamento de Filosofia, realizada em 06/12/2022 – Em regime de votação, a ata foi aprovada por unanimidade. 8.
Homologação de aprovação ad referendum do pedido de afastamento da Profa. Dra. Cecilia Cavaleiro, no período de 30/01/2023 a
01/02/2023 para par�cipar do IV SEMINÁRIO INTERNACIONAL DE ESTUDOS NEOPLATÔNICOS a se realizar na Universidade Federal do Rio
Grande do Norte, em Natal - O ponto foi cancelado a pedido da solicitante. A Profa. Cecilia explicou que cancelou a viagem por mo�vos de
saúde e, portanto, solicitou o cancelamento de seu afastamento. Ao término da reunião, a Profa. Jacira informou que a formatura dos alunos
será realizada no dia 23/02, no auditório do Teatro Adamastor no bairro do Macedo, no centro de Guarulhos. Solicitou aos/às colegas que
enviem vídeos de palestras, conferências, aulas e cursos realizados no âmbito da Unifesp para que possam ser disponibilizados no canal
ins�tucional do YouTube. Explicou que irá procurar os/as colegas individualmente e orientá-los a preparar uma apresentação para que os alunos
possam conhecer mais de perto os/as professores/as e a Universidade. Sem mais, eu, Rafael Kenji Ozeki, assistente em administração,
subscrevo esta ata.

Documento assinado eletronicamente por Rafael Kenji Ozeki, Assistente em Administração, em 16/05/2023, às 11:58, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Fernando Dias Andrade, Docente, em 16/05/2023, às 12:05, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Plinio Junqueira Smith, Docente, em 16/05/2023, às 12:38, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Jacira de Freitas, Docente, em 16/05/2023, às 12:44, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Alexandre de Oliveira Ferreira, Docente, em 16/05/2023, às 13:36, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Tiago Tranjan, Docente, em 16/05/2023, às 14:36, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Cesar Ribas Cezar, Docente, em 17/05/2023, às 04:15, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Lilian San�ago, Docente, em 17/05/2023, às 11:03, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Tales Afonso Muxfeldt Ab Saber, Docente, em 17/05/2023, às 20:15, conforme horário oficial de
Brasília, com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por Claudemir Roque Tossato, Docente, em 22/05/2023, às 14:16, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por Sandro Kobol Fornazari, Docente, em 13/06/2023, às 10:50, conforme horário oficial de Brasília,
com fundamento no art. 6º, § 1º, do Decreto nº 8.539, de 8 de outubro de 2015.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida clicando aqui, ou pelo endereço: "h�ps://sei.unifesp.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=0" informando o código verificador 1620882 e o código CRC DC0CE3D3.
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